



FEDERACIÓN INSULAR COLOMBÓFILA DE TENERIFE

N.I.F. – G38053369

Centro Colombófilo Internacional. Carretera de Hoya Fría s/n

Telf. 922 20 74 78 – Santa Cruz de Tenerife

Página WEB: www.fedcolombofilatfe.org – Correo electrónico: secrefitc@gmail.com

CIRCULAR DE LA FEDERACION INSULAR COLOMBOFILA DE TENERIFE, Nº 15/2011, DE 26 DE MAYO SOBRE SOLICITUD DE PALOMAS PARA PARTICIPACIÓN EN RODAJE DE PELÍCULA.

Solicitamos a todos los colombófilos con palomares en la zona Santa Cruz – La Laguna, que tengan palomas blancas, se pongan en contacto con la Federación, al 922 20 74 78, o al 608 41 87 17, lo antes posible, para participar en el rodaje de una película, en la cual se necesitan palomas blancas. Deberán ser 2 palomas de vuelo que puedan regresar al palomar y 4 o 5 que no levanten vuelo.

A continuación, se adjunta correo electrónico enviado por la productora:

De mi consideración Enrique!!

Luego de la charla telefónica mantenida, paso especificarle el proyecto y nuestra necesidad de contar con algunos de vuestros ejemplares.

Rodaremos una película ambientada en el 1930, que cuenta la historia de unos jóvenes serbios que participan en el primer mundial de fútbol, realizado en Montevideo, Uruguay. Nuestra isla se presta por su patrimonio cultural para recrear el Montevideo de esos años.

Es la historia de esos jóvenes, que con muy pocos recursos, llegan al mundial y logran ser 4os. Historia de solidaridad, del amor para lograr este sueño.

Frente a ello, rodaremos unas escenas donde unas palomas blancas dan un toque de sensibilidad y añoranza. Es por ello que nos ponemos en contacto con vosotros.

Nos hará falta palomas 4/5 mansas que pudieran cogerse con las manos, y una que al ser cogida y soltada vuele y regrese a su origen... Necesitamos fotos, de los ejemplares posibles. Este servicio será remunerado.

El rodaje se realizará en Junio, no tenemos definido el día y su hora. Pero lo principal, por ahora, es confirmar la existencia de los ejemplares y sus fotos para el Director de Arte. Comentarles, que como siempre en este trabajo, estamos con el tiempo en nuestra contra... por ello quedo a la espera de vuestra comunicación e imágenes.

*Desde ya, muchísimas gracias por vuestra amabilidad...
Saludos cordiales... Laura Ávila Vásquez.*

Atentamente
Alberto Luis Hernández
Administración